
時点

アンケートのご協力ありがとうございました。

回答者数　　43名　　（OB会参加者に対する回答割合　54.4％）

Q１　今後も懇親会・飲み会を行っていきたい（年に1回程度）と思いますが、集まりやすいタイミングは？

A． 参加しやすい曜日

その他 ご要望

・東京在住の為参加できませんが、皆さんが楽しまれるようお祈りいたします。 

・連休
・土曜日は繁忙期（11月頃から3月頃）は難しい場合が多いです
・人並みに、飲み食いできず、近頃、宴会にはあまり出席していません。
・年末年始と盆期間中は参加できない。大型連休の期間も。

参加しやすい時間帯
その他 ご要望

・休日なら昼からでも、夕方でも
・名駅なら夕刻
・土日ならいつでも
・午後

コメント
懇親会・飲み会の開催日は、８０％以上の人が土日を希望していました。　土曜日が都合良い方は、半数以上となっています。
時間帯は、夕刻の希望が一番多いものの昼間を希望される方も多かったです。

Q２　卒業後に絵は描いていますか？

A．

出品されている公募展
・中部二科展・中部独立美術展・浜松市展・労働美術展・安美展

コメント
絵を描いている人は、たまに描いている人を含めて、約３０％となりました。
時間が出来たら描きたい人も加えると、約８０％の人が制作意欲を持っていることになります。
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日曜 土曜 平日 その他ご要望 

15票・33% 

18票・39% 

11票・24% 

2票・4% 

昼間 夕刻 いつでも その他ご要望 

4名・9% 

8名・19% 

22名・51% 

9名・21% 継続的に描いています （1年に1作以上） 

たまに描いています （不定期） 

時間が出来たら描きたいと思っています 

止めました（描かない） 



Q３　機が熟したらOB展の開催を行いたいと思いますが、作品を出品されますか？

その他のコメント

・現在のところ時間が無い為、出品はできない状況です。 ・未定
・出したいけど、出せない技術が不足。なので出品はせず。 ・未公開を数点所有。それならOK
・PCで描いたイラストでもいいですか？

コメント
OB展を開催した場合に出品したいと思っている方は、作品が描けたときときには出品したい方　もしくは、何年か後には制作したい人も
含めて、８０％近くの方がいらしゃいます。

Q４　OB展の名前を付けるとしたらどのようなものが良いですか？

※複数の回答をした方がいらっしゃいますので、アンケート数によるパーセントの合計は100％となっておりません。

Q５　OB会のホームページを作成していますがご存知ですか？

ご要望・ご意見
・HP楽しみにしています。

・拝見しました。良いと思います。

・部室の様子をもっと知りたい。絵を描く以外に部室でしていることはあるのかな？

・もっと写真を掲載して欲しい。部活の様子や大学の行事等も

コメント
イベント・展示会のお知らせや報告を掲載しています。　是非ご覧ください。
また、ホームページより参加登録が出来ますので、まだ参加されていない方・連絡が取れていない方に是非お知らせください。
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見たことがあります 知っているが見たことない 知らなかった 



Q６　OB会へのご要望

・美術館見学＋ランチのような企画があれば参加したいです。

・OB会を作るのなら飲み会だけに終わらずにOB展も企画して欲しいです。これを機会に絵を描き始めたいと思っています。

・お世話になります。まさかこんなに多くの人が城美を意識していたとは思いませんでした。懐かしいです、ありがとうございます。

・作品作成をしていない（美術鑑賞はしていますが）人にも門戸を広げた会であればうれしいです。

・美術館見学+ランチなどあってもいいと思います。城美展見学+ランチでもいい。

・同年代のOB会への参加者が知りたい。（年賀状でのやりとりくらいしかなくなっているので・・・）

・今月1月20日都合あり出席できませんが、また連絡ください。次回は出来る限り出席したいです。

・継続と情熱が大事です。細く長く続けましょう。絵を描く場所が欲しい。

・芸術を志すにあたり、下手でも好きで美術部に入りました。　また新たに筆を持つ機会を与えてくれてありがとう。

・卒業年度の名簿があればうれしいです。1981年卒なのでもう忘れてしまっていますから。

・大変有意義なことと思います。

・この度は、お世話をおかけしありがとうございました。今後も定期的にこのような会を開催していただければうれしく思います。

・よくここまで進めていただきました。準備委員のみなさまありがとうございました。

・ありがとう！ご苦労様でした。

・名城大学で美術部に入って良かったと改めて思いました。お世話を掛けますがこれからもイベントの企画を宜しくお願いします。

コメント
多くのご意見ありがとうございました。
ひとつでも多くのご希望に応えたいと思います。　今後とも宜しくお願い申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　OB会事務局

・私はキャンパスに油絵は書いていませんが、心のキャンパスに夢を描いています。現在のところ時間がない為、参加できませんが、皆様が楽しまれ

るよう、東京の地からお祈りいたしております。がんばってください。ありがとうございました。

・今は犬の絵（肖像）を色紙や板に描いてます。先月始めたお客様より依頼がありました。妻のスマホでHPを発見しました。懐かしい顔ばかりス

～ッと学生時代に戻りたい気分です。皆さんそれぞれの卒業年度・お仕事・近況報告・古里自慢など支障のない範囲でお知らせなど、絵には関

係ないという皆さんの元気な報告を画像など載せて発信出来たら楽しいのではと思います。

・現役のみなさんもいっしょにやると楽しいのでは名城展＋OB。みんなの声が聞きたいな。そこからつながるかも。とにかく1回集まりましょう！感謝し

ています！ありがとう！


